

## El nuevo centro de usos múltiples de Yécora se inaugura por fin este domingo

**Distribuido en dos plantas, contará con consultorio médico, ludoteca y biblioteca. Asistirán al acto, entre otros, el diputado general, Xabier Agirre, y el presidente de las Juntas, José Antonio Zárate**

PABLO JOSÉ PÉREZ. YÉCORA. Finalmente, este próximo domingo, 3 de febrero, se inaugurará oficialmente el centro de usos múltiples de la localidad de Yécora, que se encontraba -exclusivamente- pendiente de recibir el mobiliario. Así lo confirmó ayer el alcalde, Iñaki Ibáñez, quien resaltó que asistirán al acto del domingo el diputado general Xabier Agirre, el presidente de las Juntas Generales José Antonio Zárate, y otros representantes de las instituciones vascas.

La inauguración se llevará a cabo tras la celebración de la misa en la parroquia y, posteriormente, los invitados y los vecinos de Yécora descenderán por la calle que lleva hasta el moderno edificio.

Diseñado con líneas muy modernas, que contrastan con el entorno en el que está situado, se ubica frente al parque y zona de juegos infantiles, anexo a las piscinas de esta localidad, en una zona de fácil acceso y muy próximo a la carretera de Oion.

Según explico el alcalde Iñaki Ibáñez Fernández el edificio se ha distribuido en dos partes, correspondientes a cada una de las plantas. En la primera se instalará el nuevo consultorio médico, con despachos para el titular y para la ATS, así como otras cuatro oficinas, en las que se instalarán servicios como la Comunidad de Regantes, la asistente social o el arquitecto municipal.

Por otra parte, en la planta superior también se han diferenciado dos zonas. En una se instalará la KZ Gunea con ocho equipos informáticos, una biblioteca, cuyos fondos se esperan recabar del Departamento de Cultura del Gobierno Vasco y de otras entidades e instituciones y una ludoteca, que contará con programación de actividades todo el año, pero especialmente en las épocas de vacaciones.

Esta zona servirá, asimismo, como taller de manualidades para la asociación de mujeres de Yécora, que tiene una intensa actividad durante todo el año.

usos múltiples La segunda zona de esta segunda planta estará diáfana, convertida en una sala de usos múltiples para que la puedan usar como lugar de encuentro o reuniones de las organizaciones asociativas del municipio o para la realización de actividades que reúnan a muchas personas.

Aunque estaba prevista su inauguración hace bastantes semanas, el Ayuntamiento ha debido de esperar a que se aprobaran las subvenciones de la Diputación Foral para la adquisición del mobiliario, así como su posterior instalación.

Incluso, el día de su inauguración, todavía tendrá pendiente la decoración de alguna estancia, no así el consultorio médico que era la dependencia que urgía más su apertura para atender a los vecinos de la localidad.